

Son épouse: Raymonde **Bonjour-Avanthay**, à Chexbres;

Ses frères:

Alain **Bonjour**, à Vevey;

Michel **Bonjour**, à La Tour-de-Peilz;

Ses beaux-frères et belles-sœurs:

Céline **Perrin-Avanthay**, à Val-d'Illiez;

Denise **Perrin-Avanthay**, à Massongex;

Robert **Avanthay**, à Sion;

Suzanne et Charly **Wälti-Avanthay**, à Val d'Illiez;

Monique **Gähler-Avanthay**, à Val d'Illiez;

Ses tantes, neveux et nièces, cousins et cousines, ses filleuls, parents et amis
ont la tristesse de faire part du décès de

Pierre-Maurice BONJOUR

dit «Pierrot»

1950

survenu le 2 octobre 2017, après de longues années de souffrance.

Le culte a eu lieu dans l'intimité des siens le jeudi 5 octobre en l'église de
Chexbres.

Un chaleureux merci à toute l'équipe du Professeur, aux médecins et au
personnel soignant du CHUV ainsi qu'au Dr Gauthier du centre de Dialyse
de Vevey.

Domicile de la famille: Raymonde Bonjour, Rte du Signal 18, 1071 **Chexbres**.